

## Fahrt des VdK-Ortsverbands Wieseck in den Vogelsberg am 27.03.2010

von [Hans Lotzow](#) vor 3 Tagen 33 mal gelesen 1 Kommentar



Norbert Ostermüller und Hans Eberhard Kümmel

**Gießen** | Trotz des nicht gerade berauschenden Wetters war die Nachfrage groß. Jürgen Becker, erster Vorsitzender des VdK Ortsverbands-Wieseck, konnte 66 Mitglieder und Freunde des Sozialverbands zu der schon traditionellen Fahrt „Spanferkelessen in den Vogelsberg“ begrüßen. Auch dieses mal kehrte die Reisegruppe im Darmstädter Hof in Feldkrücken ein. Aufgrund des großen Interesses ging es anschließend nach Laubach zum Ruheforst. Herr Norbert Ostermüller der für die Stadt Laubach den Ruheforst betreut, erklärte den Besuchern ausführlich die Laubacher Ruhestätte. Die Grabstätten können zum Beispiel bis zum Jahr 2107 sichergestellt werden und sind somit eine interessante Alternative zu einer anonymen Beerdigung. Hans Eberhard Kümmel, Bestattungsunternehmer aus Wieseck, erklärte den Teilnehmern während des Rundgangs durch den stillen Wald wie man dieses Art der Bestattung in die Wege leitet und in Absprache mit seinen Hinterbliebenen

vorbereitet. Ja, auch mit diesen Dingen, die man ja allzu gern verdrängt, beschäftigt sich der VdK. Die nächste Station war das Waldhaus in Laubach, wo man zum abschließenden Kaffeetrinken einkehrte. Frohgestimmt, aber auch etwas nachdenklich, kehrte die Reisegruppe wieder nach Wieseck zurück. Jürgen Becker wies auf den nächsten Termin, eine Radtour ins Blaue am 17.04. hin und verabschiedete die Gäste um 17:30 Uhr.